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【出 席 率】

【ゲ ス ト】

【ヴィジター】

会員６１名中４０名 　

８１．４８％【先々週の出席率】

【先週のメークアップ】

次年度第４分区ＡＧ　藤井三明様

三条東ＲＣより　　　栗山正男君　

6/5 三条北ＲＣへ　  丸田肇一君　　

                       
 

 

 

 

 

会  長  挨  拶   馬場 一敏 会長                       

挨拶致します。 

本日は例会場が変更になり、「おゝ乃」さんでの初例会です。 

また、私の年度の最後の理事会を終えました。理事会では、 

三条地区保護司会の梨本会長より、『かかしの旅』（８月１２日 

於：中央公民館）の上映会に際しての後援依頼がありましたが、

金２万円を拠出することを決定致しましたのでご報告申し上げ 

ます。また、理事会で坂本年度の収支予算案及び行事計画が発 

表され、承認されました。これでようやく１年の任期が終わり 

に近づいたなと実感しております。 

幸いなことに、新会員候補者の推薦がありました。７月２日 

新年度の初例会より出席いただけたらと願っております。私の 

  年度内に会員増強がうまくいかなかったことが心残りでしたので、是非増員できたらと期待します。 

  本日は「クラブ・フォーラム」です。次年度役員からの発表があると思います。 

  簡単ですが、本日の挨拶を終わります。 

   

 

 

 

 

 

 

 

  

2006～2007 年度 

２００７年 ６月１１日第１８３１回 本年度第３９回 
国際ロータリー

第２５６０地区 

２００６～０７年度 

クラブ会報特別企画

あの人 あの時 

野水 孝男 君



 

 

 
●中條ガバナー事務所より、「ＵＳＳ新潟会場」見学会のご案内 

  【ＵＳＳ・・今年４月にオープンした日本最大の中古車競売斡旋会社】 

   期 日  ２００７年 ６月２８日（木） １２：３０～  昼食の用意があります 

   会 場  ＵＳＳ新潟会場  見附市新幸町 １－１ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田代君
坂本君

吉田（秀）君
韮澤君 藤井次年度ＡＧ、ご苦労様です。

馬塲ガバナー年度の件、諸々宜しくご協力お願い致します。
馬塲君
野崎君
坂井君、田中（久）君、田中（悌）君、坪井君、野島君、野水君、武藤君

相田君

本日は「クラブ・フォーラム」です。坂本次年度会長、宜しくお願いします。
先日は、当社前社長の通夜式、告別式にご会葬いただきまして有難うございました。

馬場（一）君

第４分区ＡＧ
藤井様 一年間よろしくお付き合いの程。

今度第４分区ＡＧを受けた藤井です。ボチボチ「ボチ（墓地）」へ近づく年齢です。

当年度最後の新旧の理事会が終了しました。もうすぐ終わりです。

急に暑くなってきました。　ＢＯＸに協力して。

また、クラブを始め、皆様方からたくさんのご厚志を賜わり厚く御礼申し上げます。
先月末、２年ぶりに済生会へ入院してきました。腸閉塞の痛みには閉口します。

本日、急遽スマイルボックスの担当になりました。皆様のご協力に感謝致します。

会場が変わるのも雰囲気が違い、たまにはいいですね。ＢＯＸに協力致します。

ＢＯＸに協力致します。

 

 

 

 

 

 

■２００７～２００８年度収支予算（案）について       木原  崇 次年度会計 

■２００７～２００８年度例会行事計画について        坂本 洋司会長エレクト 
 

■２００７～２００８年度第４分区アシスタントガバナー事前訪問 

 

第４分区アシスタントガバナー  

藤井 三明 様（分水ＲＣ） 

 
初めまして。分水ＲＣの藤井三明です。よく間違われますが「みあき」と言います宜しくお願いします。 

三条南クラブへは初のメークアップになります。６月中に分区内１１クラブを全て訪問する予定になって 
おりますが、南クラブは７月２３日の「ガバナー公式訪問」前に今一度、７月９日の例会に出席させてい 
ただきますので、本日は顔合わせ程度にしたいと思います。 

 
私の所属クラブ、分水ＲＣは創立３０年を経過しました。私は創立の翌年昭和５０年の入会です。分水 

ＲＣは特別スポットライトを浴びることもありませんでしたが、ロータリアンひとり、ひとりの心があっ 
たから今日があると思います。新年度のテーマ「ロータリーは分かちあいの心」のとおりです。 

～ ６月１１日 ２７，０００円  今年度累計 ９８４，０００円 ～ 

幹 事 報 告 田代徳太郎幹事 

 



 
現在の会員数は４１人です。昨年地区ライラ委員長を仰せつかり 
「第６回ライラ研修」も無事終え、ホストクラブの任務を果たす 
ことができました。 
分水ＲＣは「会員拡大と退会防止」に３０年かけて現在がある 

わけです。入会されても退会されると言うことは我がクラブは子 
作りが上手で子育てが下手なのでしょうか。 

 
各クラブが１年経過すると１年年齢が高くなるという事です。 

私の９６歳になる母に長生きのコツを聞きました。「息を止めな 
いこと」と言っていました。 
ロータリー１００年の歴史の中で１２０万人のロータリアンは息 
を止めなかったので現在があると思います。新年度も息を止める 

ことなくやりたいものです。 
 

７月１日から新年度に入りますが、南クラブは何の問題もないクラブです。 
月信の５月号を資料の参考にしましても 

●出席率 ８８．９６％ （分区内１位）  

●財団年次寄付状況  目標達成率 ９５．９％ 一人平均寄付 １０４ドル （分区内２位） 

●米山奨学寄付状況  一人平均寄付 １５，６７２円（分区内２位） 

素晴らしいクラブです。第２５６０地区、県下５７クラブが注目しています。馬塲信彦２００８～０９年度 
ガバナー誕生、また、２００８年６月には創立４０周年という節目を迎えられ、ますます活性化を図ってほ 
しく思います。 

 
ＡＧを引き受けた事は私にとっては大変感動する事です。残り少ない人生に出逢った運命を感じます。 

１００年かけたロータリーの火を消さない為に、また、目的達成の喜びを変えない為に、私自身、意識改革 
をしたい、ロータリーに未来と希望があるなら原点に立ちたい、地区内に「風」、新たな「活力」、奉仕提案 
を行って皆んなで楽しみながらやりたいと思います。 
あわてず、あせらず、あきらめず、一年間ロータリーを楽しみたいと思います。ご支援よろしくお願い致し 
ます。 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    


